



Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Dringliche Motion

Meilensteinplanung für den Lindenplatz

Antrag

1. Der Gemeinderat wird beauftragt ein Meilensteinkonzept zu erarbeiten
2. Der Einwohnerrat spricht dafür einen Investitions-Kredit von 30'000 CHF für das Jahr 2015

Begründung

Um den begonnenen Prozess betreffend der künftigen Nutzung des Lindenplatzes nicht zu verunmöglichen resp. zu stoppen sollen 30'000 CHF für eine Meilensteinplanung zur Verfügung gestellt werden.

Über 500 Personen haben die von der IG Neuallschwil lancierte Petition „Lindenplatz – ein Begegnungsort für Neuallschwil“ unterschrieben.

Das vom Einwohnerrat überwiesene „Freiraumkonzept“ sieht bezüglich dem Lindenplatz beträchtlichen Sanierungsbedarf vor.

Am 19. November 2014 fand unter der Leitung des Tiefbauamtes / Umwelt und unter Beisein der Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli ein erster Workshop zur künftigen Nutzung des Lindenplatzes statt. Annähernd 50 Personen aus Neuallschwil nahmen mit hohem Engagement daran teil.

Dieser Effort der betreffenden Einwohnerinnen und Einwohner darf nicht torpediert werden.

Mit dem beantragten Betrag soll wenigstens eine Meilensteinplanung ermöglicht werden, die aufgrund des Workshops getätigt werden soll. Damit könnten besagte Arbeiten weitergeführt werden.

Die Neugestaltung des Lindenplatzes ist ein jahrzehntelanges Anliegen der Bevölkerung in Neuallschwil; diesem bevölkerungsreichen Quartier ist ein respektables Zentrum angemessen.

Im Übrigen verweisen wir auf den Inhalt des Offenen Briefes der IG Neuallschwil an die Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte.

Im Namen der Fraktion
Allschwil, 21.01.2015